

Te acuerdas de esta foto? Estuviste presente ese día? No pudiste estar, pero te acuerdas de quienes son? Entonces este mensaje puede ser de tu interés



Hace casi 30 años comenzamos esta aventura....

Si! La mayoría de los que estamos allí ingresamos a la Facultad de Ciencias en abril de 1974. En el 2004 nuestra generación cumple 30 años de haber ingresado a la UNAM. Por ello proponemos reunirnos en abril del próximo año en una comida en Ciudad Universitaria. Si te interesa, o si tienes propuestas alternativas o adicionales, por favor comunícate con nosotros para poder planear con tiempo.

Por favor, también distribuye este mensaje a tus conocidos de la generación, hazles llegar una impresión o coméntales directamente, quisiéramos que no faltara nadie.

Por ahora nosotros tres nos propusimos organizar esto, pero se aceptan colaboraciones...

Beatriz Fuentes Madariaga  
José Chávez Carvayar  
Rufino Díaz Uribe

befm@ciencias.unam.mx  
josech@servidor.unam.mx  
rufino@aleph.cinstrum.unam.mx